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Anfrage der SPD Fraktion, Drs. Nr. 2329/2020-2025, TOP 7.1, öffentliche Sitzung 

 

„Nach Informationen aus der Nachbarschaft, will ein Gewerbebetrieb sein Grundstück an der 
Straße Am Grund erweitern. Damit wäre der lange überfällige Ausbau der Straße Am Grund 
erneut gefährdet. Es ist nicht auszuschließen, dass dies in der Zwischenzeit bereits passiert 
oder vorbereitet wird.“ 

Frage: 

Was ist der Verwaltung darüber bekannt und ist das genehmigt? 

Antwort der Verwaltung: 

Auskünfte zu Baugenehmigungsverfahren können grundsätzlich nicht in öffentlicher Sitzung 
erteilt werden. 

 

Frage: 

Wie ist der aktuelle Stand zu den Verhandlungen zum Ausbau der Straße Am Grund? 

Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung berichtet aus Datenschutzgründen nicht über Grundstücksverhandlungen. 

Der Auftrag der Bezirksvertretung an die Verwaltung wird erfüllt.  

 

 

 


